

Fecha: 25-01-2026
Medio: El Diario de Atacama
Supl.: El Diario de Atacama
Tipo: Noticia general
Título: Kast viajó a Centroamérica para buscar ideas en migración y economía

Pág. : 9
Cm2: 144,9
VPE: \$ 161.413

Tiraje: 2.200
Lectoría: 6.600
Favorabilidad: No Definida

Kast viajó a Centroamérica para buscar ideas en migración y economía

PRESIDENTE ELECTO. Entre otros, se reunirá con Bukele en El Salvador.

A las 8 AM de ayer el presidente electo José Antonio Kast dio inicio a la que se perfila como su gira internacional más extensa antes de asumir el mando. El viaje, que contempla paradas en República Dominicana, El Salva-

dor y Panamá, no es solo una visita protocolar; es, según sus propias palabras, un ejercicio de "proyección" para lo que será su administración.

Acompañado por una delegación de alto nivel que incluye a la futura ministra de Segu-

ridad, Trinidad Steinert, y al próximo canciller, Francisco Pérez Mackenna, el líder republicano busca importar soluciones a los problemas que hoy encabezan las preocupaciones de la ciudadanía chilena: seguridad ciudadana y migración.

La primera escala es Santo Domingo. Kast tiene con una agenda cargada que implican reuniones bilaterales con el

mandatario local, Luis Abinader, y su gabinete de Defensa y Migración.

Para el presidente electo, la experiencia dominicana es de doble interés. Por un lado, la infraestructura hotelera y de resorts, un motor económico que Kast pretende replicar en el norte de Chile. Por otro, y quizás más urgente para su base electoral, el control fron-

terizo con Haití. "El control fronterizo que han realizado dentro de la misma isla ha sido bastante exitoso y creemos que, de alguna manera, se puede replicar en Chile", afirmó antes de despegar. Hoy, Kast visitará la zona fronteriza para conocer los dispositivos de vigilancia y la barrera física instalada por el gobierno dominicano.

El lunes, el foco se trasladará a San Salvador. El punto central será el Centro de Confinamiento del Terrorismo (Cecot). Kast, junto a Steinert, profundizará en las medidas

de seguridad que han permitido reducir los índices de criminalidad en el país centroamericano. "En Chile están aumentando los niveles de criminalidad... siempre las experiencias internacionales sirven para proyectarse".

La gira culminará en Panamá, donde Kast participará en el Foro Económico Internacional América Latina y el Caribe 2026. Será su presentación oficial ante sus pares de la región. En los pasillos del foro, se cruzará con los presidentes de Brasil, Bolivia y Daniel Noboa.

c3